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BOLETÍN N. 131 
Bogotá, D. C.,  5 de octubre de 2011 

 

El nodo occidente vivió el foro feria pedagógico 
distrital 

 
 

La comunidad educativa de las localidades de Bosa, Kennedy, Puente Aranda y Fontibón participaron en el Foro 
Feria Pedagógico Distrital. El evento fue un gran generador de ideas, propuestas y proyectos sobre el presente y 
el futuro de la educación en  Bogotá y el país. 
 
El escenario, la biblioteca El Tintal, en donde estudiantes, padres de familia, profesores, y expertos interactuaron 
en torno a la educación.  
 
EL alcalde de la localidad de Kennedy, Jesús Mateus, se refirió a la educación superior aseverando que sólo el 
16% de los estudiantes de esta localidad, logran ingresar a la Universidad, y por eso, según él, “en un futuro 
cercano no sólo se debe garantizar la educación  básica y media, sino también la educación superior”. Así mismo 
Mateus, afirmó “que una localidad con la cantidad de población joven que tiene, se merece su propia Universidad 
local”. 

 
Los representantes de la comunidad educativa de Fontibón hicieron dos propuestas claras en búsqueda de 
perfeccionar el modelo educativo de la ciudad, el primero de ellos, garantizar el acceso a la educación de 
personas con discapacidad,  y segundo, garantizar a los estudiantes egresados proyectos laborales. 
 
Por su parte, la dirección local de Bosa expuso los resultados de su foro feria local. La gran conclusión, la 
educación como inversión y no como gasto. En este aspecto invitaron a los padres de familia a invertir los activos 
económicos  que  gracias a la gratuidad en la educación de la ciudad  ya no deben usar,  en deportes, ciencia y 
tecnología para sus hijos. 
 
Por medio de una obra de teatro, “Puentearandeska Animaleska” la comunidad educativa de la localidad 16, 
mostró que en este sector de la ciudad la educación es un espacio para todos, en el cual se acogen las ideas 
diversas. 
 
El foro feria para el nodo occidente, también tuvo la presencia de un panel de expertos, que generó propuestas 
claras por medio de la experiencia.  Una de ellas, Mónica E. Pini, Ph. D. de la Universidad Nacional de San 
Martín, compartió con el auditorio sus experiencias sobre una investigación realizada a la educación por 
concesión en los  Estados Unidos; según la conferencista argentina, es un modelo que se está implantando en 
algunos países de  América Latina y va dirigido a la corporativización de la educación. 
 
Sobre el tema de las ventajas o no, de la educación por concesión, se refirió  también el conferencista Jairo 
Estrada Álvarez, del departamento de Ciencia Política de la Universidad Nacional, afirmó que el modelo 
educativo en Bogotá ha aumentado la escolaridad en los últimos años con menos recursos transferidos. 
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Guillermo Rojas Trujillo habló de la importancia de la educación tradicional de cada país: Según el conferencista, 
el sentido de pertenencia también está implícito en la forma de educar. Así mismo, aseveró que la educación 
debe ser vista como un capital social. 
 
El foro feria Educativo para el nodo occidente cerró con un recorrido por la feria de proyectos educativos de los 
colegios de las localidades de Fontibón, Bosa, Kennedy y Engativá.  
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